

Le plan de préparation des baseballeurs cubains inclut un séjour au Nicaragua



La Havane, 29 mai, (RHC).- La direction nationale de baseball a confirmé l'inclusion dans le plan de préparation des joueurs cubains d'un séjour au Nicaragua.

Cuba a négocié une série de cinq matchs avec des équipes nicaraguayennes suite à l'impossibilité de demander des visas à l'ambassade du Canada à La Havane, et donc de prendre part à la Ligue Can-Am.

Les trois premiers matchs de cette série auront lieu à partir du 24 juin dans divers départements du Nicaragua et les deux derniers à Managua.

La formation sera définie après la base d'entraînement qui vient de commencer au Mexique.



Radio Habana Cuba